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     Verbale n° 05/2016                                                          

 III^ Commissione Consiliare  

L’anno 2016 il giorno 25 del mese di Marzo alle ore 8,30, presso l’ufficio di Presidenza del Consiglio 

Comunale, si è  riunita la III^ Commissione Consiliare, regolarmente invitata per discutere  sul seguente 

punto all’O.d.G.: 

  

1. Affidamento alla Società Pubblica AMAP  S.p.A del servizio idrico integrato del 

Comune di Cefalù, ai sensi dell’art. 4, comma 11, della L.R. 19/2015 

 

Sono presenti i Sigg.ri  Consiglieri Comunali: 

 

BARRANCO  Gioacchino ( Presidente) 

FRANCO  Antonio      (sost. da Garbo Vincenzo) 

CORTINA  Santi 

LIBERTO  Vincenzo  (Sost. da Messina Pasquale) 

 

Assenti: Genovese Giuseppe . 

E’ Presente    il Sindaco Sig. Lapunzina Rosario 

Assiste la Sig.ra Aquia Vincenza n.q. di Segretario  verbalizzante. 

 
Il Presidente , verificata la validità dell’adunanza, dichiara aperta la seduta. 

Inizia la riunione e prende la parola il Sindaco il quale relaziona in merito alla riunione del 24 marzo u.s. 

avvenuta a Palermo per la costituzione dell’ATI., riferisce che 33 Comuni hanno presentato una lettera di 

adesione all’AMAP e comunque la riunione che si terrà il 12 aprile p. v è per l’approvazione dello statuto 

precisando che è una fase molto delicata. 

Continua sottolineando che la situazione di Cefalù è molto particolare rispetto agli altri Comuni considerato 

che il potabilizzatore è di proprietà della Società Sorgenti Presidiana la quale ha annunciato che, in assenza 

di certezze sul soggetto titolato alla gestione del S.,I.I. sospenderà la produzione di acqua potabile.  

Il Consigliere Cortina dichiara che, preso atto del parere del Collegio dei revisori nel  quale si dichiara di non 

essere nelle condizioni di poter esprimere parere, considerato che non è stato approvato alcun bilancio 

riequilibrato e il Comune opera in gestione provvisoria, fa notare altresì, che la documentazione richiesta 

nella seduta precedente non è stata prodotta in maniera, a suo giudizio , completa. 

Il Consigliere Garbo esprime la convinzione che è necessario che il Consiglio Comunale entri nel merito 

della Proposta di delibera in quanto la Società AMAP con propria nota ha rilevato che il Comune di Cefalù 

non ha completato la procedura di affidamento del servizio idrico integrato alla Società medesima.   

Dopo ampio dibattito ed  articolata discussione viste le divergenze di pareri, vista la difficoltà di addivenire 

ad un esito che sia consono alla delicatezza dell’argomento in  esame il Presidente decide  di chiudere la 

seduta senza alcun parere e discuterne direttamente in Consiglio Comunale. 

  

 

 

Il  Presidente della III^ Commissione Consiliare 

 (Sig. Gioacchino BARRANCO) 

 



        


